Antrag Nr. 14-F-03-0039 Grüne

Betreff:

Sachstand Stationsentwicklungsplan (STEP)
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 11.3.2014 -

Antragstext:

Der Ausbau der Bahnhöfe in Wiesbaden ist eine wichtige Maßnahme, um den Schienenverkehr attraktiver zu machen. Da mehrere Bahnhöfe dringend saniert werden müssen, sind die einzelnen Maßnahmen zeitlich zu staffeln.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

Wie ist der Sachstand der Planung, Abarbeitung und Fertigstellung der Sanierung der in der Rahmenvereinbarung mit dem Land Hessen festgelegten Wiesbadener Bahnhöfe?

Wiesbaden, 19.03.2014 Claus-Peter Große Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl Fraktionsreferentin